



## Raiba Millstättersee unterstützt Orgel für Matzelsdorf



Am Kirchtag, also am Sonntag, dem 15. Juli 2007, überraschte der Vertreter der Raiffeisenbank Millstättersee, Herr Gerhard Meixner, beim Festakt auf der Festwiese in Sappl, Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ und PGR Obmann Raimund Oberzaucher mit einer großzügigen Spende für die Orgel in der Wallfahrtskirche Matzelsdorf.



Schon bei der Innenrenovierung zeigte sich die Raiba Millstättersee sehr großzügig und überreichte der Pfarre Obermillstatt damals einen sehr stattlichen Betrag.  
Für die Orgel in der Wallfahrtskirche überbrachte Herr Gerhard Meixner diesmal einen Scheck über € 1000,-.



Auch auf diesem Wege sei der Raiffeisenbank Millstättersee auf das herzlichste gedankt.  
"Vergelt's Gott"!

---

Diese Seite wurde am 15.07.2007 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Obermillstatt